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Antrag der SPD-Fraktion zur Entwicklung eines Weiterstädter Rundweges 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 

Der Magistrat wird beauftragt, ein Konzept für einen definierten Rundweg zu 
erarbeiten und stufenweise umzusetzen. Der Rundweg soll auf der Grundlage des 
vorhandenen Straßen- und Wegenetzes durch Ausschilderung und Gestaltung 
vernetzen. Bei der Wegeführung sind vorhandene Sehenswürdigkeiten sowie 
Naturerholungsgebiete (Braunshardter Tännchen mit Braunshardter Weg, 
Steinrodsee mit Triftweg), historische Gebäude wie Schloss Braunshardt und 
Ohlystift, Naturdenkmäler wie der Schlossteich, Fließgewässer wie Mühlbach und 
Ohlenbach, Ausflugslokale wie Nickelsmühle, usw. durch einheitliche 
Ausschilderung miteinander zu verbinden. 
 
In einer ersten Stufe soll die Struktur des Rundweges definiert und durch 
einheitliche Ausschilderung kenntlich gemacht werden. In späteren Stufen sollen die 
Strecken, die nicht so attraktiv sind, durch punktuelle Neugestaltung, z. B. 
Möblierung, Anpflanzung, Wegebefestigung etc., aufgewertet werden. 

 
Begründung: 
 
Weiterstadt besitzt ein sehr gutes Radwegenetz, welches auch sehr gut ausgeschildert 
ist. Für Fußgänger bietet Weiterstadt nur punktuell reizvolle Wege an. Durch 
Verknüpfung vorhandener schöner Fußwege sowie interessanter Sehenswürdigkeiten 
soll Weiterstadt auch für Fußgänger lebenswerter gestaltet werden. Gleichzeitig soll ein 
solcher Rundweg die einzelnen Stadtteile nicht nur symbolisch miteinander verbinden. 
 



 
 
 
 
 
Aufgrund der langjährigen Erfahrung der Stadt Weiterstadt mit Organisation und 
Gestaltung der Gemarkungsrundgänge, kann ein solches Konzept sicherlich innerhalb 
der Verwaltung erarbeitet werden. Kosten für die entsprechende Ausschilderung sollen 
im Haushalt 2011 budgetiert werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Heike Hofmann 
Fraktionsvorsitzende 


